

Spendenaktionen, Tag der offenen Tür, Schulfest

Wir als SMV sammeln über das Jahr hinweg immer wieder Spendengelder, um diese an verschiedenste Organisationen oder Vereine zu verteilen. Uns ist es wichtig nicht nur coole Aktionen für unsere Schule als SMV zu organisieren, sondern auch Andere durch unsere Spenden zu unterstützen. Deshalb veranstalten wir verschiedenste Spendenaktionen, teilweise für aktuelle Anlässe oder für bestimmte Anlässe, wie den Welt-Aids-Tag.

Auch beim Tag der offenen Tür und am Schulfest haben wir immer einen Stand, informieren über unsere Arbeit und Aktionen und laden dazu ein, bei uns mitzumachen. Meistens haben wir auch noch Bändchen, Buttons, Flyer oder Sticker für Euch!

Wer?	alle
Wann?	kontinuierlich

Deine SMV 2024-25:

